

Para crear conciencia contra la no discriminación Hospital HHA conmemora hoy Día del Orgullo

RECINTO. Se izará emblemática bandera símbolo de diversidad.

Con la finalidad de crear conciencia en relación a la no discriminación y el trato igualitario, la comunidad hospitalaria del Hospital Hernán Henríquez Aravena de Temuco, conmemorará hoy el Día del Orgullo LGBTQ+ donde a primera hora de la mañana se realizará el izamiento de la emblemática bandera multicolor de la diversidad.

"Hoy (ayer) tuvimos una actividad de promoción a propósito que cada 28 de junio se conmemora el Día del Orgullo que

es la visibilización de todas las comunidades sexo genéricas y mañana (hoy) tenemos el izamiento de la bandera del orgullo que es la segunda vez en la historia que se iza así que es un hito importante", señaló la enfermera Soraya Sanzana Jara, supervisora del Centro de Responsabilidad Médico Adulto e integrante de la Mesa de Género y Diversidades Sexo Genéricas del Hospital.

Según explicó, la Mesa surge "para hacer actividades de promoción, prevención y visibi-

lizar la problemática de género, además de incluir a las comunidades sexo genéricas que son parte de los trabajadores y trabajadoras del Hospital".

"Hay varias normativas que han venido desde el Ministerio y que han permitido ir avanzando, pero obviamente que falta mucho en infraestructura, en horas médicas que es una realidad a nivel nacional y por lo mismo que es necesario seguir visibilizando", indicó la profesional, quien dijo que en particular el Hospital HHA ha avan-

zando en el tema de la humanización de los cuidados. "Por lo tanto el Hospital también se suma al trato humanizado, digno e igualitario de todas las personas que requieren de la atención en nuestro establecimiento", insistió.

Cabe destacar que el origen del Día del Orgullo se remonta a los disturbios de Stonewall en 1969, un punto de inflexión en la lucha por los derechos LGBTQ+ en Estados Unidos. En aquella época, las redadas policiales en bares gay eran comunes, pero la resistencia de esa noche en el Stonewall marcó el comienzo de un mo-



EN TODO EL MUNDO SE CONMEMORA HOY EL DÍA DEL ORGULLO.

vimiento global.

Según explica Marcela Opaizo, académica de Obstetricia de la Universidad Andrés Bello sede Concepción, si bien el Día del Orgullo es una celebración, "también es un recordatorio de que la igualdad aún no se ha alcanzado. Es un llamado a la ac-

ción para gobiernos, instituciones y sociedades en su conjunto. La inclusión debe traducirse en políticas y prácticas concretas que aseguren los derechos y la dignidad de todas las personas, independientemente de su orientación sexual o identidad de género".

C3